

Balónmano

El Mavi NT viaja a Coia con la duda de la central Marizza

El Balónmano Gijón recibe al último clasificado, el Camargo

Gijón, J. J.

El Mavi NT retoma la competición liguera en la cancha del Seis do Nadal-Coia (18.30 horas) y lo hace con la duda de la central Marizza Faría que arrastra una contractura en una pierna y probablemente no juegue a no ser que el partido lo requiera. La ventaja de las gijonesas, que han ganado todos los partidos disputados hasta el momento, es notable lo que las permite no arriesgar con ninguna jugadora tocada para evitar que las lesiones se puedan agravar.

El rival gallego es complicado en su cancha pero aún sin la presencia de Marizza parece que el potencial de la plantilla gijonesa es claramente superior y deberían traerse la victoria para casa.

Por su parte el Balónmano Gijón tiene, a priori, un partido fácil ya que reciben en su cancha al Camargo, último clasificado y que tan sólo ha logrado una victoria hasta el momento. El partido se disputa a las 17.30 horas, un horario diferente al habitual de este equipo y el entrenador Manolo Díaz tiene a su disposición a todo el equipo.

La mayor diferencia entre los dos equipos está en el potencial ofensivo en el que el Balónmano Gijón le saca más de cien goles al cántabro, 295 goles de las gijonesas por 193 de las cántabras en las once jornadas disputadas.

El Juanfersa quiere asentarse en el play-off

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia recibe esta noche (20 horas) a La Roca en el que será su primer partido del año y con el que da inicio la segunda vuelta de la Liga.

Los gijoneses buscan la victoria ante un rival de la zona baja de la clasificación y mirarán de reojo lo que hagan dos de sus rivales directos en la lucha por los play off de ascenso como son el Antequera y el Ciudad Real ya que ambos tienen partidos complicados puesto que se miden a Zamora y Barcelona B respectivamente. Resultados favorables permitirían al Juanfersa Comunicalia abrir un pequeño hueco que le daría cierta tranquilidad para los próximos partidos.

Sergio Coteló tiene a su disposición a toda la plantilla tras la vuelta de Rubén Río de su participación con la selección junior en el torneo Cuatro Naciones de Portugal. Richi también está recuperado de la lesión que sufrió en el partido de Copa del Rey ante el Granollers. El Juanfersa Comunicalia ya ganó a La Roca en el partido con el que se abría la temporada, 17-20 y ahora con el apoyo del público espera volver a hacerlo.

La Roca es un equipo que se nutre de la ingente cantera catalana y que llega a Gijón en la undécima posición de la clasificación. En sus filas figuran dos jugadores provenientes del Frankin Granollers, como son Pol Capdevila y Jordi Puig. Además, el conjunto catalán ha incorporado a Javier Coba (Sant Martí Adrianenc) y a Jordi Altes (Sant Quirze). Su jugador más destacado es Pere Vaguer, autor de 97 tantos, lo que le convierte en el tercer máximo anotador de la categoría.



Richi trata de superar la defensa del Puente Genil. | AZCARATE

Oportunidad para el Grupo Covadonga

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga jugará su partido en la cancha del Academia Octavio de Vigo al mediodía de mañana domingo. Los grupistas no tendrán a Chechu Villaldea en el banquillo ya que se encuentra como ayudante del seleccionador Manolo Cadenas en el Campeonato de Europa que se está disputando en Polonia.

Por ese motivo serán Jaime y Andrea Martínez los encargados de dirigir al equipo en un partido en el que no podrán contar con Eduardo Conlledo pero para el que están listos el resto de jugadores.

Los gijoneses buscarán romper su mala racha en la cancha del colista que sólo lleva dos victorias en toda la temporada.

Hockey

El Hostelcur visita al Coutras galo en cuartos de la Eurocopa

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón juega esta tarde, 18 horas, el partido de ida de los cuartos de final de la Copa de Europa de clubes en la cancha del US Coutras. El conjunto galo es uno de los equipos clásicos de esta competición y al que el Hostelcur Gijón ya se enfrentó en dos ocasiones, una en 2008, cuando las gijonesas vencieron por 2-0 y otra en la "final four" de Sintra en 2012, en la que el entonces Biesca Gijón se impuso por 3-1 obteniendo el pase a la final que acabaría conquistando.

El US Coutras en la actualidad marcha en segundo lugar de la clasificación en la liga francesa, constituyéndose como el mejor ataque de lo que se lleva de campeonato. Se trata de un equipo veterano, en el que destacan Julie y Sandra además de la calidad y la experiencia de la portuguesa Vanía Ribeiro que ya lleva varias temporadas en el equipo de Burdeos.

La entrenadora del conjunto gijonés María Fernández dispondrá de todos sus efectivos para el choque. "De todas las eliminatorias la nuestra es de las más complicadas", considera María Fernández. No obstante considera que "llegamos en un buen momento de juego y también físicamente". El objetivo para este primer partido es el de "a ser posible ganar y sobre todo no encajar goles". La entrenadora gijonesa considera "una pequeña ventaja que el partido de vuelta se juegue en casa".

COCHE DEL AÑO DE LOS LECTORES

ENTRA EN LA PÁGINA WEB Y PARTICIPA DE FORMA GRATUITA WWW.MEJORCOCHE.EPI.ES

Coches seleccionados como candidatos del mes de Enero

01

SUBARU LEVORG



02

FIAT TIPO



03

RENAULT TALISMAN



La Nueva España www.lne.es



2017

*Los votos se contabilizan entre los lectores del Grupo Editorial Prensa Ibérica y La Vanguardia